

# **BAB I PENDAHULUAN**

## **1.1 Latar Belakang Kerja Profesi**

Laporan ini disusun sebagai hasil dari pengalaman kerja profesi/magang yang praktikan jalani pada periode tertentu di perusahaan PT. Eyelovin Cantika Indonesia. Selama waktu tersebut, praktikan ditempatkan di divisi marketing yang bertanggung jawab atas Desain Promosi dan Kampanye. Pengalaman ini menjadi bagian penting dalam pengembangan profesional praktikan dan memberikan wawasan yang berharga tentang dunia kerja serta praktik terkini dalam industri retail.

Latar belakang ini bertujuan untuk memberikan konteks atas laporan kerja profesi/magang yang praktikan hasilkan. Melalui laporan ini, praktikan akan memaparkan rangkaian kegiatan, proyek, dan pencapaian yang telah praktikan lakukan selama masa kerja profesi/magang. Tujuannya adalah untuk memperlihatkan pemahaman praktikan terhadap tugas-tugas yang ditangani.

Dalam konteks ini, praktikan ingin menggarisbawahi bahwa laporan ini bukan hanya sekadar rangkuman tugas-tugas praktikan, tetapi juga refleksi atas pembelajaran dan pengalaman yang praktikan dapatkan selama masa tersebut. Praktikan juga ingin menyampaikan pentingnya pengalaman kerja profesi/magang ini dalam pengembangan karier praktikan dan bagaimana hal tersebut membantu praktikan berkembang sebagai seorang profesional yang lebih kompeten dan siap berkontribusi dalam dunia kerja nyata.

## **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi**

### **1.2.1 Maksud Kerja Profesi**

Maksud dari kegiatan magang professional atau kerja profesi yang dilaksanakan praktikan adalah untuk menambah pengetahuan kerja nyata serta pengetahuan saat memasuki dunia kerja. Praktikan dapat secara nyata mengaplikasikan ilmu baik teori maupun praktek saat di kelas kedalam dunia kerja. Kerja profesi memberikan kesempatan bagi praktikan untuk memahami dinamika kerja, mengembangkan keterampilan praktis, dan memperluas jaringan profesional praktikan.

### 1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Dilaksanakannya kegiatan magang professional atau kerja profesi, praktikan bertujuan untuk menjelajahi berbagai bidang karier, mengevaluasi minat dan menyeleksi kecocokan praktikan dalam dunia kerja. Selepas pelaksanaan kerja profesi praktikan dapat lebih mempersiapkan diri untuk memasuki lingkungan kerja dengan dengan bidang yang praktikan minati.

### 1.3 Tempat Kerja Profesi

Dalam melaksanakan kegiatan kerja profesi atau magang di PT. Eyelovin Cantika Indonesia, dilaksanakan di Jl. Semanan Raya no. 88E, Kel. Semanan, Kec. Kalideres, Jakarta Barat. Kode Pos 11850.

### 1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Dalam melakukan kegiatan magang professional atau kerja profesi, menggunakan sistem kerja WFO (Work From Office), selama kurang lebih 3 bulan dengan perhitungan Jam 540 jam.

Tabel 0.1 Tabel Keterangan Kerja

Durasi Pelaksanaan Kerja Profesi	3 Bulan 540 Jam
Hari Pertemuan	Senin - Jum'at
Waktu Pelaksanaan Kerja Profesi	29 Januari – 1 April 2024 09:00 – 18:00